



## No que no, Marcela, José Agustín, Epigmenio

**E**n septiembre, Andrés Manuel López Obrador, Porfirio Muñoz Ledo y voces afines a ese movimiento llamaron a derrocar al gobierno de Felipe Calderón. Pero algo ocurrió, giraron y cambiaron el lenguaje. Entonces comenzaron a decir que ellos nunca habían dicho eso.

Reclamaron que las declaraciones de Porfirio (hechas a *MILENIO*, por lo demás) fueron sacadas de contexto, que las versiones del derrocamiento habían salido de los "spin doctors" de Los Pinos (Marcela Gómez Zalce), o de "plumíferos inteligentes bien pagados y colocados en posiciones estratégicas" (José Agustín Ortiz Pinchetti); o que fue una puñalada traperera de "colegas que han señalado con dedo flamígero las intenciones golpistas" (Epigmenio Ibarra).

Pero el reciente jueves 19 de febrero, en una gira por Durango, López Obrador dijo con todas sus letras que había llegado la

hora de derrocar a la mafia que encarna al régimen espurio de Calderón. Casi nadie le hizo caso.

Quizá por ello, Muñoz Ledo declaró el sábado 28 en la presentación de su libro (versión estenográfica del video que se difundió ese mismo día en *MILENIO* Noticias): "En el 2010, este país va a cambiar, pero no

por métodos tradicionales. Va a cambiar por la movilización social. Si yo estoy pidiendo la suspensión constitucional del mandato de Felipe Calderón, sé de lo que estoy hablando. El pueblo debe forzar la salida de Calderón a más tardar en el 2010. Esa es mi tesis".

¡El pueblo debe forzar la salida de Calderón a más tardar en el 2010! ¡A chingao!, las *invencciones* de los "spin doctors" y los "plumíferos bien pagados" se han convertido seis meses después en el discurso oficial del movimiento que abandera, sí y sólo sí, las causas del *pueblo bueno*.

¿O estaremos inventando de nuevo? ■ [gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)

